

Alber - Zeitung  
v. 13.04.2013



Riesen-Osterei: Stefica Hauschildt freut sich über die fünf Kilo Schokolade, die sie bei „La Piazza“ gewonnen hat.

Ein Osterei aus Schokolade von sage und schreibe fünf Kilo Gewicht hat **Stefica Hauschildt** bei der Oster-Tombola des Restaurants „La Piazza“ gewonnen. Zum zweiten Mal hatte Gastronom **Luciano Papavero** die süße Versuchung an Ostern verlost. Bürgermeister **Matthias Nerlich** hatte die Lose gezogen. Den Erlös stockte Papavero auf rund 800 Euro auf. In der Buntstift-Gruppe bei Life Concepts Kirchröder Turm (ehemals Kinderheimat) wer-

den mit dem Geld neue Fahrräder und Inliner angeschafft, freut sich Sozialpädagogin **Katrin Schultze** über die unverhoffte Finanzspritze.

\*